

Pressemitteilung des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen

## Typisierungsaktion am 11.03.15 am Kaufmännischen Schulzentrum Böblingen: 108 Freiwillige zur Unterstützung von Blutkrebs-Patienten

Am Mittwoch, dem 11.03.15 führte die Juniorenfirma e.V. des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen eine große Informationskampagne und Typisierungsaktion in Zusammenarbeit mit der Deutschen Knochenmarkspenderdatei (kurz DKMS), einer gemeinnützigen GmbH mit Sitz in Tübingen, in den Räumlichkeiten der Schule durch. Von ca. 500 informierten Schülerinnen und Schülern folgten 108 diesem Aufruf, d.h. über 20% stellten sich der guten Sache zur Verfügung.

Blutkrebs-Patienten, die von einer solchen Aktion profitieren, sind u.a. der Schüler Tim S. (Name zum Identitätsschutz geändert), ein Berufsschüler am Kaufmännischen Schulzentrum, der im letzten Jahr an Blutkrebs erkrankte, sowie die 24-jährige junge Mutter Eva Schmid aus Stuttgart, deren Fall in jüngster Zeit großes Medienecho fand. Für die interessierte Öffentlichkeit sei an die von der DKMS aufgelegte öffentliche Typisierungsaktion, am Sonntag, dem 22.03.15 zwischen 11 und 16 h im Mercedes-Benz-Museum in Stuttgart verwiesen, von der auch Frau Schmid profitieren könnte (siehe auch [www.ich-liebe-meine-mama.de](http://www.ich-liebe-meine-mama.de)). Für Tim S., der im letzten Jahr an Blutkrebs erkrankte, konnte bereits ein passender Stammzellenspender gefunden werden.

Nach einer Chemotherapie führt die Behandlung mit einer geeigneten Stammzellenspende, besonders bei jungen Menschen, zu guten Heilungschancen dieser Krebsart (die gespendeten Stammzellen bilden u.a. neue Blutzellen). Leider bleibt jedoch noch jeder 5. Suchende ohne passenden Spender. Die Chancen einen passenden Spender mit genetischen Gemeinsamkeiten zu finden ist innerhalb der eigenen Familie am größten, bei Nicht-Verwandten liegt sie bei 1: 20000, im schlimmsten Fall bei 1: mehreren Millionen, weshalb die DKMS von einer breiten öffentlichen Typisierungsbereitschaft abhängt, um erfolgreich Spender vermitteln zu können.

Die Kosten für die Aufnahme und Auswertung der Typisierungsproben (ca. 50 EUR pro Speichelprobe) sind beträchtlich. Die Juniorenfirma des Kaufmännischen Schulzentrums dankt daher der Bürgerstiftung Böblingen, der Paul-Lechler-Stiftung, dem Landkreis Böblingen, der Kreissparkasse Böblingen und der Familie Leitgeb (Angehörige der Juniorenfirma), die durch ihre finanzielle Unterstützung zur Deckung dieser Kosten beigetragen haben.

Für weitere Informationen: siehe [www.DKMS.de](http://www.DKMS.de).

Heidi Fallier-Böhme, Öffentlichkeitsarbeit Kaufmännisches Schulzentrum Böblingen,  
[hfallierboehme@ks-bb.de](mailto:hfallierboehme@ks-bb.de); 16.03.2015

Informationsveranstaltung der DKMS in der Aula des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen über Möglichkeiten und Chancen einer Stammzellenspende: 500 Schüler werden informiert



Von den Mitgliedern der Juniorenfirma im Anschluss an die Informationsveranstaltung durchgeführte Typisierungsaktion: 108 Schülerinnen und Schüler lassen sich typisieren



Das Team der Juniorenfirma, das die Typisierungsaktion am Kaufmännischen Schulzentrum organisierte mit Vertreterin der DKMS

